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NOTA INFORMATIVA 

 

 

PSD/Açores destaca novos investimentos do Governo no Porto da Praia da 

Vitória 

 

O deputado do PSD/Açores Luís Soares destacou ontem os novos investimentos do 

Governo da Coligação (PSD, CDS-PP e PPM) para "potenciar" o Porto da Praia da Vitória, 

nomeadamente “na melhoria de acessibilidades ao Porto de Navios RO-RO, em benefício 

de toda a sua estrutura edificada, e na aquisição próxima de equipamentos portuários, entre 

eles uma nova grua com capacidade mínima de 100 toneladas”, avançou. 

  

O social-democrata falava durante uma visita do grupo parlamentar àquela estrutura 

portuária, onde lembrou que, “em dois anos de mandato, e com um ano e meio de 

Orçamento próprio, este Governo Regional está apostado em investir na Praia da Vitória, 

especialmente com a ampliação em 350 metros do Cais do Porto da Praia da Vitória, 

denominando-o de cais multiusos”, referiu. 

 

Para tal, “foram já concluídas as peças de contratação dos estudos e do projeto para o 

prolongamento do cais -12, por forma a apresentar candidatura para aquele investimento 

no próximo quadro comunitário PO2030”, sendo que “foi também publicado o lançamento 

da empreitada de melhoria de acessibilidades ao Porto de Navios RO-RO, com um preço 

base de 1 milhão 350 mil euros”, disse. 

 

Luís Soares destacou igualmente “a recente Resolução do Conselho de Governo, que 

altera o contrato-programa celebrado entre a Região e a Portos dos Açores, S.A., para 

aquisição de equipamentos portuários, no valor global de 5 milhões 535 mil euros, onde se 

inclui uma grua para o porto da Praia da Vitória com capacidade mínima de 100 toneladas 

e alcance não inferior a 45 metros”, explicou. 

  

O deputado do PSD/Açores recordou que, ao longo de anos, o Porto da Praia da Vitória “foi 

deixado ao abandono pelos executivos socialistas, que dele se serviram para estratégia 
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política e campanhas eleitorais, sem nunca apostar naquela estrutura e na baía, que 

representam a maior disponibilidade de crescimento da Região, para benefício da Praia da 

Vitória, da centralidade geoestratégica da Terceira e dos Açores como um todo”. 

  

E destacou que, em 2022, o Porto da Praia da Vitória recebeu “mais de 28 mil passageiros, 

em 44 navios de cruzeiros, mais 146% do que em 2019, fruto da promoção que a Portos 

dos Açores tem feito para o turismo de cruzeiros, daí a plena necessidade da ampliação do 

cais -12, de modo a permitir a operação simultânea dos navios de carga e dos cruzeiros, 

sem dúvida uma valia acrescida para a economia local”, disse. 

 

Questionado sobre “a abandonada zona de reparação naval do Porto da Praia da Vitória”, 

Luís Soares acredita que “estamos perante uma mina de ouro, que precisa de ser reativada, 

e que não se compreende porque tipo de interesses deixou de funcionar, quando em causa 

estava, há seis anos, uma avaria que custaria cerca de 30 mil euros para reparar. E que 

não só não foi reparada, como levou ao abandono, pelos governos do PS, de toda a 

estrutura, que seria mesmo vandalizada, mas estamos cientes de que a mesma poderá ser 

recuperada, para benefício da ilha e da Região”, concluiu. 
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